## NOTA DE PRENSA

## Dijo que el Congreso debe tener un diálogo constante con los estudiantes para canalizar sus inquietudes y propuestas ESCOLARES DEBEN CONOCER REALIDAD PERUANA Y ACCIONES DEL

**GOBIERNO** 

Confirmando una vez más su poder de convocatoria reuniendo a más de 500 alcaldes escolares de Lima Metropolitana en las instalaciones del Congreso de la República, la congresista Luciana León Romero (APRA) planteó que los estudiantes deben estar al tanto de la problemática nacional y de las acciones que está implementando el gobierno para elevar la calidad de vida de todos los peruanos.

Fue durante la Audiencia CONSULTA ESCOLAR: PROPUESTAS PARA LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS PATRIAS, que conjuntamente con UNICEF, Acción por los Niños y la Asociación Civil Transparencia, llevó a cabo hoy en el Hemiciclo del Palacio Legislativo y donde invocó a los estudiantes a difundir los valores a través de los Municipios Escolares, que actualmente suman alrededor de 1,700 en el país. "El Congreso debe vincularse constantemente con los estudiantes a fin de canalizar sus inquietudes y propuestas en beneficio de los jóvenes", recalcó la parlamentaria aprista.

Entre tanto, los alcaldes escolares y coordinadores distritales, CODEME, compartieron sus palabras y expresaron su disposición para reforzar los valores nacionales, el arte y la cultura en las celebraciones de las Fiestas Patrias, no solo con desfiles sino con eventos artísticos y culturales donde se muestre en los colegios la riqueza histórica de nuestras regiones e identidad nacional.

Niños y jóvenes coincidieron en señalar que los estudiantes deben demostrar su amor a la patria en forma permanente y no solo el 28 de julio, reflexionando sobre el papel que deben cumplir en la sociedad. Destacaron el trabajo que desempeña la legisladora Luciana León a través del fortalecimiento de los Municipios Escolares y las CODEME, y las campañas de orientación vocacional y contra el abuso sexual llevadas a cabo con el Ministerio de Educación y diversas instituciones privadas.

Por su parte, el Viceministro de Gestión Pedagógica Idel Vexler – presente en el evento - dijo que los desfiles por Fiesta Patrias deben tener un carácter escolar y no militar, pero debe de ampliarse a veladas escolares, festivales musicales, gastronómicos, danzas y pasacalles, que promuevan nuestra identidad y valores nacionales. "De esta forma se estará difundiendo e inculcando en la juventud el respeto a la vida, el amor a la Patria, el respeto a nuestros héroes, la defensa de la territorialidad, nuestras costumbres, comida y tradiciones.

A su vez, el Secretario General de la Asociación Transparencia, Percy Medina recomendó que las Fiestas Patrias debe servir de reflexión de lo que somos como peruanos y de nuestro futuro, subrayando el respeto a la ley y las normas desde la infancia para vivir mejor en una sociedad democrática.

Finalmente, la Coordinadora General de la ONG Acción por los Niños, María Teresa Mosquera, planteó que este tema debe debatirse en los colegios, en las aulas e incluso el hogar, para que las nuevas generaciones de peruanos cultiven los valores y los refuercen.

Lima, 2 de julio del 2008.

This document was creat The unregistered version	red with Win2PDF ava of Win2PDF is for eva	illable at http://www.c aluation or non-comr	daneprairie.com. nercial use only.